

Spuerkeess s'associe à la Fondation pour le Climat créée par la Fondation de Luxembourg

Luxembourg, le 17 janvier 2025 – Spuerkeess confirme son engagement dans la lutte contre le réchauffement climatique en s'engageant à soutenir la Fondation pour le Climat avec un don annuel de 50.000 EUR.

La Fondation de Luxembourg, centre indépendant d'expertise et de conseil en philanthropie, a lancé en 2024 la Fondation pour le Climat sous son égide. Dédiée à la lutte contre le changement climatique et à la préservation de la biodiversité, la Fondation pour le Climat accompagne les entreprises donatrices qui souhaitent soutenir des projets locaux ayant un impact concret dans ces domaines. Chaque projet est revu par un comité scientifique d'experts afin de garantir son alignement aux enjeux environnementaux et ainsi contribuer aux objectifs de transition écologique du Luxembourg.

« La Fondation de Luxembourg salue ce nouveau partenariat avec Spuerkeess, un acteur essentiel pour le développement économique du pays. Son engagement concret nous réaffirme que les entreprises jouent un rôle important dans la transition climatique. Au travers de la Fondation pour le Climat, la Fondation de Luxembourg s'efforce d'offrir aux entreprises, de façon simplifiée, l'opportunité d'agir pour l'environnement et d'amplifier leur impact local. » - Tonika Hirdman, Directrice Générale de la Fondation de Luxembourg

Le premier projet soutenu par Spuerkeess est le projet « SMART regio » (Sustainability Monitoring and Assessment RouTine) porté par l'Institut fir Biologesch Landwirtschaft an Agrarökologie Luxemburg (IBLA).

« Spuerkeess endosse pleinement son rôle de "Transition Enabler" qui consiste à accompagner nos clients particuliers, mais surtout aussi les entreprises vers des pratiques plus durables qui contribuent à la lutte contre le réchauffement climatique. La Fondation pour le Climat réunit une multitude d'acteurs autour de cet objectif commun. Il était donc logique que Spuerkeess s'y engage. Nous avons choisi le projet d'IBLA parce que nous en attendons des résultats très concrets pour l'agriculture locale. » - Françoise Thoma, CEO de Spuerkeess

Ce projet vise à sensibiliser les agriculteurs et les consommateurs aux pratiques agricoles qui préservent les habitats naturels et à accompagner le secteur agricole dans la transition vers des pratiques plus durables. Environ la moitié de la superficie totale du Luxembourg est constituée de terres agricoles, et il est donc essentiel d'accompagner les exploitants vers des pratiques plus durables qui tiennent compte du changement climatique. Même des changements mineurs contribuent à la préservation de la biodiversité, de l'eau et des sols.

Contacts presse :

Marco Eischen

Corporate Communication Manager
Spuerkeess
Tél. : 4015-2115
marco.eischen@spuerkeess.lu

Paula de Vaugelas

Communication Manager
Fondation de Luxembourg
Tél. : 27 47 48 255
paula.devaugelas@fdlux.lu

À propos de Spuerkeess :

Depuis sa fondation en 1856, Spuerkeess a comme unique propriétaire l'État luxembourgeois. Les missions statutaires de la Banque consistent à promouvoir l'épargne, à faciliter l'accès au logement et à soutenir le développement de l'économie nationale. Aujourd'hui, Spuerkeess est à la fois le leader des marchés 'retail banking' et PME domestiques et est une banque universelle et systémique, reconnue bien au-delà des frontières du Grand-Duché de Luxembourg. Les agences de rating internationales lui ont décerné les notations AA+ (Standard & Poor's) respectivement Aa2 (Long term Deposit Rating, Moody's).

En 2023, Spuerkeess a été récompensée par le « Randstad Employer Brand Research Award » et a reçu le titre de « Best Investment Bank & Sustainable Finance Luxembourg » lors des « Sustainability Awards » de Global Finance. De plus, Sia Consulting a conclu que S-Net est considérée comme la meilleure application bancaire au Luxembourg.

Plus d'informations sur : www.spuerkeess.lu

À propos de la Fondation de Luxembourg :

Depuis sa création en 2008, la Fondation de Luxembourg soutient des projets d'intérêt général, dont certains visent à mitiger les effets du changement climatique et préserver la biodiversité. Pour renforcer ses actions dans ce domaine, elle a lancé en 2024 la Fondation pour le Climat qui soutient des projets autour de trois grands thèmes : la sensibilisation et l'éducation, la recherche scientifique et la préservation de la biodiversité. Les donateurs de la Fondation pour le Climat s'appuient sur l'expérience de la Fondation de Luxembourg en matière d'identification, de présélection et de suivi des projets, ainsi que sur son ancrage local et son indépendance reconnue.

Plus d'informations sur : www.fdlux.lu